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平成３０年決算特別委員会において「検討する」旨

答弁した事項の検討状況について

令和元年６月１０日

財 産 活 用 課

「検討する」旨の答弁を行った事項 そ の 後 の 検 討 状 況

【質問要旨】

地域振興局について、高齢者や障 地域振興局のエレベーター設置について、所管

害者の利用並びに障害者雇用の観点 部局等と検討し、高齢者や障害者等が利用しやす

からエレベーター設置を検討する必 い場所で会議等を開催するとともに、下肢に障害

要があるのではないか。 を有する職員等については、これまでと同様に、

エレベーターが設置されている庁舎や、庁舎の１

【答弁要旨】 階に配置する方針とした。

地域振興局のエレベーター設置に

ついては、いろいろ課題はあるが、

工夫で対処できるもの、あるいは、

一定の経費をかけなければ出来ない

ものなどを所管部局とともに検討し

てまいりたい。

（財産活用課）


